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Праздник под таким названием состоялся в первый учебный день нового учебного года,
3 сентября, в школе №1. И имел он как минимум сразу несколько поводов. Конечно, один
из них – то самое начало учебного года, радость встречи с педагогами и учениками. Но
не только это событие собрало столь почетных гостей во дворе первой школы,
превратившемся, как отметил директор учебного заведения, в самую что ни на есть
красную площадь…

  

      

  

Но вернемся ненадолго на праздник первого сентября, ведь именно в этот день ученики,
учителя да и просто горожане, пришедшие по традиции на школьную линейку, узнали
радостное известие. Оказывается, администрация города  официально поддержала
инициативу присвоить школе имя выдающегося авиаконструктора Александра
Яковлевича Березняка, юбилей которого будем отмечать в декабре этого года. Так что
теперь, имея поддержку ГосМКБ «Радуга», родственников А.Я. Березняка и
муниципалитета, самое время отправить документы на утверждение губернатору
Подмосковья, чтобы к знаменательному юбилею этот статус имел официальную основу.
Эту новость учащиеся и учителя восприняли с настоящим восторгом.
Пока же в школе №1 полным ходом идет работа, и это даже несмотря на то, что, как и во
всех школах города, с первым днем осени в ней начались занятия. Основные детали,
конечно, уже выполнены, но главное, что еще предстоит сделать, – обустроить музей
выдающегося конструктора, причем, такой…в общем, не могу выдавать пока всех
секретов, не простят организаторы, но лишь замечу, что он не будет повторять
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привычного формата школьных музеев. Прежде всего потому, что экспонаты не будут
запрятаны в укромную комнату. Напротив, выставлены они будут в открытом зале,
проходить через который на каждой перемене будут десятки ребятишек. 
Ну и раз начала частично выдавать тайны, то скажу еще об одной, озвученной на
линейке первого сентября генеральным директором ГосМКБ «Радуга» Владимиром
Николаевичем Трусовым. 
Поздравляя детвору с праздником, Владимир Николаевич вспомнил о преемственности
поколений, о том, сколько выпускников за эти годы пришли трудиться на «Радугу» и
выразил уверенность, что нынешнее поколение, которому выпадает учиться в школе,
которая вскоре будет носить имя А.Я. Березняка, будет достойно своих выдающихся
предшественников. И добавил, что ГосМКБ в качестве подарка преподнесет музею
настоящую ракету! Такое обещание, похоже, произвело на ребят огромное впечатление.
Что ж, ждать осталось совсем недолго. 
Также Владимир Николаевич отметил, что большая работа в нынешнем году проведена
как раз в рамках подготовки к юбилейной дате: благоустроена улица Березняка,
обновлена мемориальная доска памяти конструктора… 
Что же до школы №1, где столько приятных перемен, то детворе да и самим педагогам
предстоит еще немало потрудиться, чтоб навести в их втором доме окончательный
порядок после грандиозного летнего ремонта. (За три летних месяца в учебном
заведении проведена немалая работа: заменены практически все оконные блоки,
отремонтированы потолки, на стены нанесено противопожарное покрытие, обустроено
центральное крыльцо с пандусом, вымощена площадка перед центральным входом,
благоустроена территория и т.д.). Такому обновлению способствовали и городская
администрация, и ГосМКБ «Радуга», и еще десяток, а то и больше городских компаний -
ООО «Строймаш», ООО «Стройсервис», ООО «Волга-фрахт», ООО «Тепличное» – всех
не перечислишь. В честь них и состоялся праздник «Спасибо, Дубна!» в тот самый
первый учебный день 3 сентября. 
Учеников и педагогов вместе с представителями вышеперечисленных компаний
приветствовал глава города Валерий Эдуардович Прох, отметивший, что радостное
обновление свершится не только в школе №1.
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– Материально-техническое оснащение школ, – подчеркнул он, – становится нашейприоритетной задачей. После завершения ремонта в школе (кстати, в этом годуотмечающей 75-летний юбилей – прим. автора) мы планируем начать здесьстроительство нового спортивного стадиона. Кстати, в Дубне уже в несколькихобразовательных учреждениях реконструированы спортивные стадионы – в третьейшколе, в одиннадцатой гимназии, а несколько дней назад мы открыли стадион в школе№ 2. И теперь на очереди стадион в 1-й школе, затем в седьмой, четвертой, пятой идругих. У нас намечается целая программа по строительству спортивных школьныхстадионов.Благодарные ученики, внимавшие и словам главы города, и представителя одной изстроительных компаний –  Ю.Б. Никифорова (ООО «Волга Фрахт»), который обратил ихвнимание на необходимость бережного отношения к школе, выступили с ответнымсловом, а впрочем, и действом, и устроили небольшое, но весьма показательноевыступление в честь всех, кто вложил свой труд в дело обновления их школы. Но, пожалуй, самым ярким моментом (во всяком случае, на меня именно это произвелонаибольшее впечатление), слало троекратное «Спасибо, Дубна!», сложившееся издесятков детских голосов.  

  И, конечно же, вручение настоящих «строительных» рукавиц с эмблемой школы – они,как заверили ребята, должны непременно остаться на память каждому, кто причастен кремонту в школе.  Анна Сухая  P.S. Да, и чуть совсем не забыла. По доброй традиции, первой в отремонтированнуюшколу первого сентября вошла, как и полагается, … кошка. Так что, уверены педагоги иребята, все благие начинания в стенах их учебного заведения окажутся успешными.
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